

dans son allocution sur les églises d'Orient: "Pour libérer ces Lieux de la domination des infidèles que de longs et pénibles efforts ont été faits par nos prédécesseurs! Que de labeurs, que de sang versé au cours des siècles par les chrétiens d'Occident. Et maintenant que ces Saints Lieux sont retournés, à l'immense joie des bons, entre les mains des chrétiens, nous ne pouvons manquer de nous préoccuper du sort que la Conférence de la paix va leur réserver car, sans aucun doute, Notre douleur ainsi que la douleur de tous les chrétiens serait grande si les infidèles étaient mis en Palestine dans une position privilégiée et plus encore si ces augustes monuments étaient confiés à des peuples qui ne sont pas chrétiens."(1)

Un dernier motif d'espérance pour nous, c'est la nomination de Mgr Luigi Barlassina, qui vient d'être élu évêque de Capharnaüm et auxiliaire du patriarche latin de Jérusalem. Membre de l'Association des Prêtres-Adorateurs, et Secrétaire de leur premier Congrès italien, tenu à Rome en 1913, Mgr Barlassina emportera en Terre Sainte le zèle qu'il a toujours mis à promouvoir le culte eucharistique.

Avec un Pape qui s'intéresse si vivement au progrès de l'Eglise en Orient, avec un protecteur si puissant des œuvres eucharistiques à Jérusalem même, n'avons-nous pas raison d'espérer qu'avant longtemps un centre d'adoration perpétuelle sera établi dans une magnifique basilique construite sur le saint Cénacle? Oui, nous en avons la ferme confiance, la Croix triomphera de nouveau du Croissant. La sainte Hostie reparaitra dans sa blancheur rayonnante et la gloire du Christ eucharistique dissipera les ténèbres de la barbarie musulmane. Au Cénacle reconquis, des milliers de chrétiens de toutes les plages de la terre iront retremper leur âme aux sources même de la dévotion eucharistique.

D. S. s. s.

---

(1) Allocution prononcée au Consistoire du 10 mars 1919.